

Presidente del Consejo de IAG

International Consolidated Airlines Group, S.A. (IAG) anuncia que don Antonio Vázquez se ha retirado hoy como consejero de la compañía y Presidente del Consejo de Administración. Como se ha informado anteriormente, don Javier Ferrán ha sucedido a don Antonio Vázquez como Presidente.

Don Javier Ferrán, Presidente de IAG, señaló: “Antonio fue fundamental en la creación y desarrollo de IAG. Ha liderado el Consejo con integridad y rigor desde la creación del Grupo en enero de 2011. Ha realizado una gran contribución a IAG y, anteriormente, como Presidente de Iberia. En nombre del Consejo de Administración agradezco a Antonio por su compromiso y apoyo y le deseo lo mejor en el futuro ”.

Don Antonio Vázquez dijo: “Ha sido un gran honor dirigir el Consejo de Administración IAG. Me gustaría agradecer a los miembros del Consejo por su confianza y apoyo, y a los directivos y al personal de IAG por su gran contribución cada día a la construcción de nuestro Grupo. Tengo la certeza de que, bajo el liderazgo de Javier Ferrán y Luis Gallego, IAG seguirá desarrollándose de forma sostenible siguiendo las mejores prácticas de gobierno corporativo”.

Madrid, 7 de enero de 2021

Álvaro López-Jorrín
Secretario del Consejo de Administración